
【意見】

保育園に申し込みにいったところ、「現在、入園希望されてるかたがたくさんい

て、入園待ちになります」と言われました。たくさんてどのくらいの人数ですか？

待ち続けて入れなかったら仕事ができません。その辺の対応はどうしたらいいの

ですか？

これでは、仕事も満足にできないし、どのくらい待てば入園できるのかわかりま

せん。

出生率が低いとはいえ、安心して預けられる場所がなければ子供を産む気にもな

りません。

途中入園でも、すぐに入園できるようにしていただきたい。

いつまでまてば、入園できるのですか？

女：30代：市内在住

【回答】

沼田市の公立保育園と私立保育園の定員は９７０人ですが、希望者も多いことか

らすでに１１０％以上を受け入れをしている状態にあります。それでも、現在何人

かは待機児童がいる状況です。

入園は、保育の必要性の高い方から入園調整をしている状況であります。また、

転出や保育環境の変化などにより退園者が出た場合は随時入園調整をしております

ので、ご理解をいただきたいと思います。
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